



LESIONA A DIEZ PERSONAS. Nueva Orleans, noviembre 7. Carlos Poree, de 35 años, hace una mueca al dirigirse a la cárcel hoy luego de caer preso con relación a un tiroteo en el barrio latino de Nueva Orleans. Hubo cuando menos diez heridos.

Temen Epidemias por Seria Escasez de Agua en Caracas

CARACAS, Nov. 7 (AP) -- Más de 300.000 estudiantes faltarán esta semana a clases, mientras varias industrias han paralizado sus actividades, numerosos restaurantes han cerrado sus puertas y varios hospitales sólo prestan servicios de emergencia, debido a la más aguda escasez de agua que haya tenido esta ciudad.

Decenas de camiones-tanques venden a un promedio de 100 dólares los 25.000 litros de agua, mientras en sitios no afectados por los problemas de suministro se

hacen largas filas para conseguir pequeñas cantidades de agua.

El Gobierno ha anunciado que para mediados de esta semana se restablecerá en un 50 por ciento el abastecimiento de agua a esta ciudad de tres millones de habitantes.

Un daño en una central de bombeo del agua ha obligado a un racionamiento en el suministro del agua para algunos sectores, mientras otros no la reciben desde

—Favor pase a la Pág. 36.

Pdte. Daniel Oduber Inaugura VII Conferencia de Ganaderos

SAN JOSE, 7 Nov. (ACAN-EFE) -- El Presidente Daniel Oduber inauguró hoy en San José la VII Conferencia de la Convención Interamericana de Ganaderos (CIAGA), con un llamado a los Gobiernos para que ayuden a aumentar el consumo de carne, de modo que se pueda abandonar "el triste espectáculo de ir a mendigar aumentos de cuotas a los Estados Unidos".

El mandatario hizo una apelación a la formación de un frente que defienda el precio de la carne en el mercado internacional, actualmente en un nivel ruinoso.

Dijo que si el abatimiento del precio continúa, una de las principales actividades para la economía latinoamericana va a

sufrir un colapso del que será muy difícil reponerla.

En ese sentido, Oduber señaló que debe volverse la mirada hacia el aumento del consumo interno, respecto a lo cual señaló que los gobiernos deberían volcar más recursos para los programas que mejoren la dieta popular a base de proveer carne. Comentó que este es un expediente que evitará la acumulación de excedentes y el triste espectáculo de acudir a Estados Unidos todos los años, a mendigar aumentos de la cuota de carne.

La "CIAGA" se reúne en esta capital con una agenda caracterizada por el examen de problemas de la ganadería desde el punto de vista gremial.

Entre Lodo y Escombros Buscan más Víctimas de Represa en E.U.

TOCCOA, GEORGIA, noviembre 7. (AP). Las cuadrillas de rescate se abrían paso hoy por un lodo rojo lleno de escombros en busca de nuevas víctimas de la inundación de ayer, que ocasionó la muerte a por lo menos 37 personas al derrumbarse un dique de tierra.

Medio centenar de personas resultaron heridas al caer un torrente de agua desde 56 metros de altura sobre el bucólico paisaje de un pequeño colegio de Estudios bíblicos.

A mediados de la mañana el Administrador del Hospital del Condado de Stephens J. W. Warren, anunció el hallazgo de los cadáveres de todos los residentes

desaparecidos, pero luego se retractó diciendo que había recibido "informes inexactos".

Veinte muchachos, hijos de estudiantes o de miembros de la Facultad del Colegio Bíblico de Toccoa, figuraban entre las víctimas de la ruptura del dique, ocurrida a las 01.30 de ayer. Las víctimas restantes eran en su mayoría profesores del colegio.

Dos bomberos voluntarios que trataban de llegar al colegio antes de la inundación para advertir del inminente peligro también perecieron arrastrados por el torrente.

Algunos de los estudiantes

—Favor pase a la Pág. 38.

Comisión de OPEP Estudia Nuevos Precios Petróleo

VIENA, noviembre 7 (AP). La Comisión Económica de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), se reunió hoy aquí para preparar para una conferencia de Ministros de Hidrocarburos en Caracas, Venezuela, el mes próximo, en que

se espera haya un aumento en los precios del petróleo.

La sesión preparatoria se inició hoy en Viena. El vocero de la OPEP, Hamid Zaheri, dijo que el de los precios es "uno de los tópicos" a considerar en la reunión secreta de una semana de la Comisión Económica de la Organización.

La reunión se inició en instantes en que la carta noticiosa Middle East Economic Survey (MEES)

—encuesta económica del Medio Oriente— informó que "no hay esperanza" de que los exportadores petroleros acepten el llamado de Estados Unidos para que se congelen los precios del producto durante 1978.

Los precios es, la cuestión a tratar más importante y la que provoca más ansiedad en los gobiernos de todo el mundo.

Los miembros de la Comisión —Favor pase a la Pág. 80.

Hoyn Eligen al Nuevo Alcalde de Nueva York

NUEVA YORK, 7 Nov. (EFE) — Pese a mantener un déficit presupuestado de mil millones de dólares, nada menos que cuatro candidatos pugnarán mañana en las elecciones por gobernar a la ciudad de Nueva York, ocupando el puesto de Alcalde por centésima quinta vez.

"Mi hijo tiene que estar loco

—Favor pase a la Pág. 66.

Sigue Perdiendo Popularidad Pdte. Carter

WASHINGTON, 7 Nov. (EFE). Una nueva encuesta confirmó hoy la creciente pérdida de popularidad del Presidente Jimmy Carter conforme avanzaba su gestión gubernamental.

El Instituto "Harris" dijo que el 50 por ciento de los encuestados se mostró disconforme con Carter, mientras el 48 por ciento aprobó su labor.

En septiembre un sondeo similar descubrió un equilibrio entre los que aprobaban la gestión de Carter y los que la criticaban. (48-48)

"Harris" preguntó también a 1.533 norteamericanos si Carter inspira confianza. El 49 por ciento respondió negativamente y el 46 por ciento positivamente.

Esta última encuesta confirmó los resultados de otros sondeos anteriores de diferentes empresas, en los que se reflejó un constante retroceso en la popularidad de Carter.

Diez Personas Heridas por Francotirador en Nueva Orleans

NUEVA ORLEANS, noviembre 7. (AP). Por lo menos diez personas fueron heridas a balazos hoy en tres ataques sucesivos en otros tantos puntos de esta ciudad, dijo la policía.

Un sospechoso fue detenido. No hubo informes inmediatos de muertes, pero la policía dijo que algunos de los heridos se hallaban en grave estado.

Los ataques se efectuaron en un plazo de una hora en una zona residencial, una plaza del barrio francés y una oficina de corredores del centro de la ciudad, según las autoridades.

La policía dijo que "se creía, aunque no se había podido confirmar", que el sospechoso, capturado cerca del escenario del último tiroteo, era el autor de las tres agresiones.

Las autoridades añadieron que las primeras noticias, de disparos se recibieron a mediados de la mañana de un barrio periférico, donde fueron heridos un hombre y una mujer.

Poco después, tres hombres

—Favor pase a la Pág. 58.

Se Enfrian Relaciones Entre Honduras-C. Rica

TEGUCIGALPA, 7 Nov. (ACAN-EFE) -- Un evidente "enfriamiento" de las relaciones diplomáticas entre los Gobiernos de Honduras y Costa Rica cree haber descubierto el diario local "La Prensa", que así lo anuncia hoy.

El periódico dice que ello se produjo cuando el Presidente costarricense, Daniel Oduber Quirós, declaró en la sureña República centroamericana: "Todavía tengo presente la guerra entre Honduras y El Salvador, que fue una guerra

del fútbol. Y la radio y la prensa estuvieron gritando por una dignidad ficticia".

"La Prensa" agrega: "Según medios impresos de información de Tegucigalpa, las declaraciones del Presidente Oduber fueron formuladas el 17 de octubre del corriente año, mientras el Gobierno hondureño esperaba pacientemente una rectificación, en base a las normales relaciones

—Favor pase a la Pág. 83.

Cadena Perpetua para Joven que Mató a Anciana en Miami

MIAMI, noviembre 7. (AP) El adolescente Ronny Zamora, condenado por asesinato en primer grado el mes pasado pese a su alegación de haber enloquecido bajo el influjo de la violencia televisiva, fue sentenciado hoy a cadena perpetua sin posibilidad de obtener libertad condicional hasta que haya cumplido 25 años.

El Juez Paul Baker desestimó las mociones que lo exhortaban a suspender la sentencia o ser clemente y le impuso al joven de 15 años otra sentencia de 53 años por hurto y asalto.

"Es un enfermo... un suicida", declaró el abogado defensor Ellis Rubin, quien arguyó durante el juicio que Zamora enloqueció por haber visto tantos programas violentos en la televisión.

Rubin exhortó al Juez Baker a enviar a Zamora a una institución para jóvenes criminales. Incluso presentó una petición de los compañeros de Escuela de Zamora

en la que se le ruega al Juez que sea clemente.

Por su parte, el Fiscal Tom Headley afirmó que el Código Penal prescribe la cadena perpetua sin libertad condicional, durante 25 años en los casos de asesinato en primer grado. La única alternativa a la cadena perpetua era la pena de muerte, recurso que Headley no había solicitado.

Zamora, estudiante de secundaria de Miami Beach, confesó haber asesinado a su vecina Elinor Haggart, de 85 años, cuando ésta lo sorprendió robándole en compañía de otro joven la primavera pasada.

El otro acusado, Darryl Agrella, de 14 años, observó el procedimiento de hoy en silencio desde un rincón del tribunal. Agrella encara idéntica pena.

La familia de Zamora se hallaba sentada junto al acusado y su madre, Yolanda, lloraba en silencio mientras Rubin rogaba clemencia.



LLEVAN HERIDO A AMBULANCIA. Nueva Orleans, noviembre 7. Un hombre es llevado a una ambulancia tras haber sido herido por disparos hoy en el centro de Nueva Orleans. La policía dijo que por lo menos diez personas fueron heridas por un francotirador.